
評価 指定管理者に対する意見 所管所属に対する意見

マイドーム清水 施設活用推進室
多目的ホール、研
修室、和室、食品
加工室

農園施設マイファー
ム清水

農政企画室

農園（76区画）
管理棟 （休憩所、
倉庫、更衣室、トイ
レ）

2 福井市児童館 子ども福祉課
社会福祉法人
福井市社会福
祉協議会

Ｈ28.4.1
～

Ｈ31.3.31

集会室
遊戯室
図書室
便所　等

A A A

維持管理や運営業務、利用促進
の取組や労働関係など、全般的に
適正な管理運営が行われており、
特に大きな問題はないと考える。
安全管理面等については、時代の
状況を踏まえ、市とも相談しながら
職員に対し、徹底をお願いしたい。

労働条件通知書について最低賃
金の改定にも対応できるよう、時
間外労働に対する賃金支給規定
の見直しをお願いする。
また、外国人の子どもへの対処が
必要であるため、保護者や市社協
と協議し、適切に対処をお願いす
る。
また、児童の安全面への配慮につ
いて強化いただきたい。

3 くりのみ児童館 子ども福祉課
社会福祉法人
竹伸会

Ｈ28.4.1
～

Ｈ31.3.31

集会室
遊戯室
図書室
便所　等

A Ａ A

安全管理面等に配慮されてきてい
るが、市とも相談しながら職員に対
し、徹底をお願いしたい。

児童の安全面への配慮について
強化をお願いする。
また、外国人の子どもへの対処が
必要であるため、保護者や竹伸会
と協議いただき適切な対処をお願
いする。
全体的には適切に管理されている
ため、今後とも竹伸会と協議いた
だき適正な管理運営に努めていた
だきたい。

整理整頓がされているなど、概ね
適性に維持管理、運営がされてい
る。
マイドーム清水の利用者増への対
応について、隣接する県施設との
連携を含め集客に工夫が必要で
あるため、市と相談しながら増加へ
の取組を行っていただきたい。

利用者増に向け、稼働率を意識
し、特に和室の利用者増の取組を
お願いしたい。
施設の活用の在り方については市
でも検討をお願いする。
また、アンケート利用から若い世代
へのＰＲをお願いする。
労務関係について、雇用と委託を
明確にし、適正に雇用を行うととも
に収支計算書にも反映するよう、
ご指導いただきたい。

1
公益社団法人
福井市シルバー
人材センター

H25.4.1
～

H30.3.31
A B B
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4 福井市研修センター しごと支援課
公益財団法人
福井市ふれあい
公社

Ｈ28.4.1
～

Ｈ33.3.31

研修棟（8室）
軽運動場（バトミント
ン3面可能）
実習場

A Ａ A

清掃等の保守管理や労働環境も
適正であり、利用者増への取組み
も努力されている。貸館について、
空き時間の利用者獲得は困難と
は認識しているが、マスコミをうまく
活用し、利用者増に努めていただ
きたい。
保安体制や危機管理体制につい
ても一般的な対応はされている
が、できる範囲内でさらなる対応を
お願いしたい。

全体的には良好に対応されてお
り、十分対応されていると思うが、
さらなる利用者増に向けた取組み
と併せ、利用料金増に向けた取組
みへも指導をお願いする。
さらに、人員配置等の適正な配置
とより効率的な職員運営に努めて
いただきたい。

5 国見岳森林公園 林業水産課
福井市森林組
合

Ｈ28.4.1
～

Ｈ30.3.31

管理センター
バーベキュー施設
キャンプ場
オートキャンプ場
ログハウス
バンガロー
芝生広場
サイクリングロード
マレットゴルフコー
ス
バウンドテニスコート
等

A B B

事故や安全管理に対し配慮され
ているが、今後も留意し、対応をお
願いしたい。
労務関係における勤務体制や法
定福利費への対応など問題があ
る点は改善すること。
経理については福井市森林組合
における一元管理ではなく、国見
岳森林公園運営事業の区分経理
をおこなうこと。
また、利用増加に努めていただき
たい。

勤務体制や法定福利費への対応
など、適切な雇用に向けて指導す
ること。
また、要求水準を達成するため、
利用者増への取組に対し、特にバ
ンガロー及びログハウスへのＰＲに
ついて、適切な指導をお願いす
る。
経理については、福井市森林組合
での一元管理となっているため、
国見岳森林公園運営事業の区分
経理とするよう指導いただきたい。
施設の方向性については出来るだ
け早く決定し、指定管理者との協
議をお願いする。


